

Uno de los aspectos que tiene **preocupados** a la USO, es el préstamo de 3.600 millones de dólares, que el Ministerio de Hacienda le sugirió a Ecopetrol no adquirir en la banca internacional. Este préstamo está con el objetivo de financiar un negocio con la compañía OXY en campos petroleros de Estados Unidos. Sin embargo, el **Gobierno**, en tomar la decisión de no realizar esta inversión, ha generado una inquietud dentro del sindicato sobre el impacto que podría tener en la capacidad de Ecopetrol para mantener y incrementar sus reservas.

El sindicato advirtió que, sin una **inversión** significativa y la reactivación de la actividad perforadora, el futuro de Ecopetrol podría estar en riesgo. De acuerdo con sus cálculos, "las reservas probadas actuales de la **compañía** podrían agotarse en un plazo de 7,6 años", lo cual evidencia la necesidad de acción inmediata.

Te puede interesar: [Video: Autoridades incautaron 283 kilos de cocaína en Barranquilla](#)

Por último, concluye que sin un **compromiso** sólido por parte de Ecopetrol y el Gobierno, el futuro energético de Colombia podría enfrentar serios desafíos. Por tal razón, insiste en que ambas partes a reconsiderar sus **estrategias** y así plantar estrategias que cumplan con medidas que aseguren la sostenibilidad y el crecimiento de las reservas energéticas del país.

◀ ANTERIOR
Hasta en un 27% se reduce costos con el uso de la nube

SIGUIENTE ▶
«Sumarse a la camorra contra Petro» Wilson Arias a Carlos Galán

Te Puede Interesar



¿Qué es la Ozonoterapia? Beneficios y Efectividad

20 agosto, 2024 // No hay comentarios



'Amigo and Tempest': Escucha la nueva canción de Fatima Push

20 agosto, 2024 // No hay comentarios



Claves del paro armado del ELN en el Chocó: Nueve días de tensión y resistencia

20 agosto, 2024 // No hay comentarios



Fuerzas militares en Cúcuta interceptó más de media tonelada de cocaína

20 agosto, 2024 // No hay comentarios

Impulsará el futuro de la educación en Colombia

20 agosto, 2024 // No hay comentarios

¡Pilas! El Invima alertó por producto para adelgazar fraudulento

20 agosto, 2024 // No hay comentarios

Junior luchará por seguir en la Copa Libertadores

20 agosto, 2024 // No hay comentarios

En Bogotá hay proyecto de vivienda para trabajadores de obra

20 agosto, 2024 // No hay comentarios

DIARIO DEL CAUCA

Inicio
Local
Política
Judicial

